やはたの丘

北九州市立八幡特別支援学校 校長 西原 綾子 学校だより NO.7 令和5年1月19日(木)

【3つのだいじ】 げんきはだいじ あいさつはだいじ やる気はだいじ

後期後半がスタートしました。

新年を迎え、新たな気持ちで後期後半がスタートしました。リモートで全校集会を行いました。今年の干支を尋ねると、映像だけでみんなの声は届かないので、頭の上に耳を立てるジェスチャーで「うさぎ」と教えてくれました。

その長い耳のジェスチャーやうさぎの特徴から、今年の目標として次の3点を伝えました。

- ① 友達や先生の話をよく聞く
- ② 自分の思いを伝える
- ③ 苦手なことにも挑戦して課題を乗り越える
- 一人一人の頑張りが輝く I 年になることを願っています。



令和5年度より「いっせいメール」が変更されます。

II月28日より開始した Forms による欠席連絡のご協力ありがとうございます。保護者の方より、とても便利になったとのお声をいただいております。今後ともご活用をお願いいたします。

さて、令和5年度より「いっせいメール」のシステムが変更されることになりました。現在運用している「いっせいメール」では、台風や大雨、積雪による臨時休校のメール配信を全市一斉に行った際、タイムラグが生じて情報がスムーズに保護者へ伝わらない等のトラブルがありました。教育委員会ではトラブル解消のため、新たに学校と保護者の連絡ツール「tetoru(てとる)」を導入することとなりました。

導入される「tetoru」には、「いっせいメール」になかった機能があります。

- ○学校から保護者への一斉連絡にファイルの添付ができるようになる
- ○保護者から学校への欠席連絡ができるようになる

など、便利になります。

保護者の皆様には、スマートホンやタブレットに専用アプリをインストールしていただく必要があります。2月より運用準備がスタートし、4月の新学級決定・新入生入学後、運用開始となります。詳細については、教育委員会より連絡があり次第お知らせします。これまで同様、登録へのご協力をお願いします。



新型コロナウイルス、インフルエンザに注意。

発熱などの風邪症状で新型コロナウイルスの検査をしても「陰性」だったが、症状が治まらず再検査をしたら「陽性」だったという報告があります。また、腹痛や下痢症状でも新型コロナウイルスに感染していることがありますので、注意してください。インフルエンザも流行り始めています。学校での感染対策を徹底していきます。ご家庭でもご協力をお願いいたします。ご家族に症状があり、検査結果待ちの場合は、「陰性」の結果が出れば登校可能となります。